

Acusan fallas de climatización en el Hospital de Antofagasta

Gremios del recinto advierten que pone en riesgo la seguridad de los pacientes.

Los distintos gremios del Hospital Regional de Antofagasta (HRA) enviaron una carta a la Seremi de Salud dando cuenta de una crisis de climatización que afecta al recinto, lo que pone en riesgo la seguridad de los pacientes y el bienestar de los funcionarios.

Esta situación, según señalan en el documento, ha provocado la suspensión de servicios médicos esenciales, además de alertar sobre las temperaturas excesivas que violan la normativa legal vigente.

"Hay áreas con altas temperaturas, que los pacientes no están en buenas condiciones, que eso tampoco favorece los procesos de recuperación", señaló José Carrera, presidente de la Asociación de Enfermeras y Enfermeros del HRA.

Carrera afirmó que ne-



CAMILO ALFARO / AGENCIA UNO

La concesionaria informó que están realizando mantenciones correctivas y monitoreo al sistema.

cesitan una solución para el edificio completo, no solo algunas unidades. "Se está privilegiando el tema de pabellón para cumplir estándares ministeriales, pero se está desprotegiendo la red de hospitalización y el área administrativa", señaló.

"Hay adultos mayores

que esperan largas horas de atención y las temperaturas no son las adecuadas. Están instalando algunos ventiladores modulares, pero creemos que es importante que se dé cumplimiento real", dijo el presidente del gremio.

Desde la Concesionaria Salud Siglo XXI, responsable

del funcionamiento del hospital, afirmaron que están realizando mantenciones correctivas y monitoreo permanente del sistema de climatización, señalando que se trata de trabajos programados para enfrentar las altas temperaturas.